

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 18/OCTUBRE/2018

Moody's advirtió que la propuesta del gobierno entrante de dejar de exportar petróleo traería riesgos

RODRIGO PACHECO: Le cuento que Moody's advirtió que la propuesta del gobierno entrante de dejar de exportar petróleo, traería riesgos significativos para las finanzas de Petróleos Mexicanos, lo que afectaría la calidad crediticia no sólo de Pemex, sino también del gobierno federal.

De acuerdo con Nymia Almedia, analista senior de Moody's, Pemex quedaría expuesta a una mayor volatilidad del tipo de cambio, ya que sus ingresos por la venta de gasolinas serían en pesos mexicanos, mientras que el 87 por ciento de su deuda que nada más asciende a 104 mil millones de dólares, está en dólares u otras monedas duras y es donde se pondría en riesgo la calificación de deuda de la compañía y dado que está muy vinculada al gobierno federal en función de que las garantías por ejemplo de los pasivos laborales de Pemex las tiene el gobierno federal, pues entonces ahí vienen los problemas.